

Babinsa Berikan Dukungan dan Motivasi Kepada Peternak Ikan

Agung widodo - MAGELANG.POSTMEDIA.ID

Jan 9, 2025 - 09:42



(Foto Dokumen) Babinsa Koramil 14/ Muntilan Bersama Peternak Ikan Saat Sedang Memanen Hasil Ikan Jenis Arwana Silver Bertempat di Dusun Sorogenen Desa Menayu Kecamatan Muntilan

MAGELANG - Tingkatkan komunikasi yang lebih efektif, Babinsa Koramil 14/ Muntilan Kodim 0705/ Magelang sambangi peternak ikan Arwana dengan jenis Arwana Silver dan Arwana Albino bertempat di Dusun Sorogenen Desa Menayu Kecamatan Muntilan Kabupaten Magelang, Kamis(09/01).

Image not found or type unknown



Serma Budi Wibowo bersama Serka Edi anggota Babinsa Koramil Muntilan melaksanakan silaturahmi dengan peternak ikan air tawar jenis Arwana tersebut di wilayah Kecamatan Muntilan tepatnya di Desa Menayu pada saat memanen hasil ternak ikan untuk diekspor dan jual ke pasar lokal yang ada di wilayah Kabupaten Magelang.

Menurut Serka Edi kehadiran Babinsa selain menjalin silaturahmi juga untuk lebih mengenal lebih dekat dengan peternak ikan yang ada di Desa Menayu. Lebih lanjut dikatakan Edi pentingnya menjaga hubungan yang lebih baik kepada warga masyarakat di wilayah binaan, agar terus terjalin komunikasi sosial yang lebih erat.

" Hadirnya Babinsa ke peternak ikan ini selain memberikan semangat dan motivasi untuk para petani, juga untuk memupuk tali silaturahmi antara Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah," ungkap Babinsa.

Kami juga mengingatkan untuk peternak ikan yang ada di wilayah binaan, untuk selalu menjaga kebersamaan antar peternak ikan lainnya sehingga kekompakan dan kerukunan dalam memelihara ternaknya akan menjadi lebih nyaman.

" Tak hanya mendampingi, kami pun ikut membantu disaat peternak mengambil hasil panen ikan yang siap di jual ke pasar lokal maupun mancanegara ," pungkasnya.

Sementara ditempat yang sama Fajar Sodik, selaku peternak ikan jenis Arwana Silver dan Arwana Albino mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil Muntilan yang selalu hadir dan memberikan peranya dalam membantu pelayanan kepada masyarakat. Peran aktif Babinsa di wilayah sangat kami rasakan sehingga motivasi serta moril kami bertambah dalam melakoni usaha ternak ikan Arwana" terang Fajar Sodik.

Sekali lagi saya mewakili peternak ikan yang ada, mengharapkan dengan kehadiran Babinsa dapat mewujudkan semangat baru untuk membudidayakannya ikan di kolam saya.

"Alhamdulillah dengan dorongan moril dan motivasi dari Babinsa sangat bermakna untuk kami selaku pribadi dan teman- teman peternak ikan lainnya untuk lebih maju dalam meningkatkan mutu kualitas yang baik hasilnya nantinya," tutup Fajar Sodik

Redaktur: Pendim Magelang